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Что побудило пасторов и верующих 
из-за рубежа посетить «Манмин»?

Центральная церковь «Манмин» 
ведет активную миссионерскую работу 
во всем мире, поэтому число гостей 
церкви, приезжающих из-за рубежа, 
растет день ото дня. Это не только 
члены, примерно, 11.000 филиалов и 
ассоциативных церквей, но и те люди, 
которые, испытывая духовную жажду 
по слову жизни, нашли проповеди 
д-ра Джей Рока Ли на канале GCN, в 
сети интернет (YouTube), в газете или 
прочли его книги. 
В этом году в Корею, для участия в 

летнем ретрите «Манмин», который 
проходил с 7-го по 10 августа, прибыли 
1.100 епископов, пасторов и верующих 
из 37-ми стран. И у каждого из них 
была своя причина приехать в Корею. 

Люди получили благодать через 
т ранс ляцию  по  с п у тни ко вым 
каналам и интернет 
Де в я т ь  л е т  н а з а д  4 8 -л е т н я я 

Надежда Коваль из США услышала 
проповедь  д-ра  Джей  Рока  Ли  на 
русскоязычном христианском канале 
«Impact TV». Приняв благословение 
через эту проповедь, она обратилась 
к  церковному  веб -сайту  и  стала 
слушать и другие его проповеди. Тем 
временем, в мае 2017 года, ее сын 
потерял сознание из-за кровоизлияния 
в мозг, но по молитве д-ра Ли, которая 
преодолевает расстояния и время, он 

быстро восстановился. Во время ее 
посещения Кореи и участия в летнем 
ретрите она сказала: «Я чувствовала 
себя как дома, несмотря на то, что 
видела церковь «Манмин» только 
на  экране .  Я  так  счастлива ,  что 
лично увидела старшего пастора и 
участвовала в богослужении «Манмин» 
и молитвенных собраниях» (фото 1). 

24-летний брат Саломон Утаякумар – 
сын президента «Holy God TV», пастора 
Джерарда Утаякумара, подчеркнул, 
что очень хотел посетить церковь. Он 
также сказал: «Я получил огромную 
благодать от проповедей д-ра Ли и 
стал свидетелем исцеления многих 
людей через молитву д-ра Ли, которая 
передается по каналу „Holy God TV“. Я 
хотел собственными глазами увидеть 
то место, где явлена такая сила» (на 
фото 2, в центре).  
Этот человек увидел проповеди д-ра 

Ли на канале «ТБН-Россия». Получив 
большую благодать, он открыл церковь. 
Сейчас в церкви около семидесяти 
членов ,  и  они  подк лючаются  к 
богослужениям Центральной церкви 
«Манмин» через канал GCN. В этом 
году десять из них посетили церковь, 
чтобы принять участие в ретрите (фото 
3). 
Брат Виталий Табарану (31 год) 

сказал: «Когда я бываю в Центральной 
церкви  «Манмин»,  наполненной 

духовной любовью, я чувствую, как 
мое сердце обновляется. В «Манмин» 
есть все, что укрепляет людей, чья 
вера все еще слаба. В ходе ретрита 
я  видел ,  как  люди  исцелялись  от 
самых разных болезней, как глухие 
начинали слышать, как одержимые 
бесами освобождались от них. У меня 
возникло горячее желание, как можно 
скорее став освященным, делиться 
драгоценным Евангелием святости со 
многими людьми». 

Люди получали водительство 
через книги
В Гонконге есть десять человек, 

к о т о р ы е  т о ж е  у ч а с т в у ю т  в 
бог о с л ужени я х  «Манмин »  и  в 
молитвенных собраниях Даниила 
по  трансляции  через  спутник  и 
интернет. Они приехали в Корею на 
летний ретрит (фото 4). Диаконисса 
Янг  Сан  Ксин  (53 года)  сказала : 
«Мне  дейс т ви т е л ьно  хо т е ло сь 
познать Бога. Я стала слушать серию 
проповедей старшего пастора «Слово 
о Кресте», а потом прочитала его 
книгу-свидетельство «Откровения о 
вечной жизни перед смертью». Эти 
глубоко духовные послания стали 
благословением для меня. Я стала 
делиться  ими  с  людьми ,  которые 
окружали меня, и теперь вместе с ними 
я приехала в Корею!». 

Двадцать семь человек приехали 
из Колумбии – государства в Южной 
Америке. В июле 2017 года открылся 
новый прямой рейс из Мексики в 
Корею, и авиакомпания предлагала 
авиабилеты по очень разумной цене. 
Таким образом, чтобы добраться до 
Кореи , им потребовалось меньше 
времени, и билеты стоили намного 
дешевле (фото 3).
Пасторы, приехавшие из-за рубежа, 

поочередно говорили о полученном 
духовном ободрении (см. на 4-й стр.). 
37-летний  пастор  Карамат  Ильяс 
из Пакистана, в частности, сказал: 
«Послание  д-ра  Ли  дало  полноту 
моему сердцу. Я также стал свидетелем 
самых разных деяний Святого Духа, 
в том числе по исцелению людей от 
болезней». 

39-летний пастор Чаминда Ратнаяка 
из Шри-Ланки отметил следующее: 
«Все было очень хорошо организовано, 
люди объединились в Господе. Это 
было впечатляюще». А 37-летний 
пастор Лемуил Вальдеавилла сказал: 
«Я увидел такую силу Бога, которую 
никогда прежде не видел!». 
Пос е т и в  «Манмин »,  в с е  он и 

наполнились Святым Духом. Они 
увидели взрыв благодати и силы, к 
которой стремились. Ожидается, что 
принятая ими благодать принесет плод 
обновления в их жизни.
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2 Слово жизни2

«И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, 
и уверовали в нее. Бог есть любовь, и пребывающий в любви пребывает в Боге, и Бог в нем» 

(1-е послание Иоанна, 4:16). 

Те, кто пребывают в любви

По  тому,  сколько  в  вас  любви  Божьей , 
можно судить, пребываете ли вы в Боге и 
стали ли вы едины с Ним. Если вы приняли 
любовь  Божью ,  т о  з а  э т им  послед уют 
исполнение желаний вашего сердца и Божьи 
деяния. А теперь давайте исследуем качества 
тех, кто пребывает в любви и стал единым в 
этой любви с Богом.  

1. Они могут благодарить всегда, при 
любых испытаниях    
Бог  жела л  обрес ти  де т ей ,  способных 

разделить с Ним любовь. Именно для этого 
Бог создал человечество. Чем больше в вас 
сходства с Богом, тем больше вам будет дано 
Его любви, благословений и силы.
Ра д и  э т о г о  Б о г  п р ед усмо т р е л  в аше 

взращивание в этом мире. Бог ведет вас к 
осознанию ценности вечного и неизменного 
«духа» через испытания, благодаря которым 
вы начинаете понимать, что «плоть» тленна 
и непостоянна. 
В процессе возделывания человечества , 

восстановив утерянный облик Божий, обретя 
сердце  Господа  и  став  детьми  духа ,  вы 
обретете честь и славу навеки. Для этого Бог 
возделывает нас на земле, ведь это Он создал 
нас и Он любит нас. Если вы искренне, всем 
сердцем верите в это, то вы за все будете 
благодарны Богу, через какие бы испытания 
вы ни проходили. 
В  1-м  послании  Петра ,  1:7,  говорится : 

«Дабы  испытанная  вера  ваша  ока залась 
д ра г оценнее  г ибн ущего ,  хо тя  и  ог нем 
испытываемого золота, к похвале и чести и 
славе в явление Иисуса Христа». Бог обещал 
воздать вам за то, что вы делали в этом мире 
(подробнее  об  этом  читайте  в  Евангелии 
от Матфея, 16:27, и Откровении, 22:12). В 
ночь, когда Иисус был арестован , Он дал 
Своим ученикам следующее обещание: «Но 
вы пребыли со Мною в напастях Моих , и 
Я  завещаваю  вам ,  как  завещал  Мне  Отец 
Мой, Царство, да ядите и пиете за трапезою 
Моею в Царстве Моем, и сядете на престолах 
судить двенадцать колен Израилевых» (От 
Луки, 22:28-30). 
В  Библии  мы  видим ,  как  Бог  выбирал 

определенных  людей  и  очищал  их  через 
испытани я .  Моисей  и  многие  пророки 
Ветхозаветного времени, а также апостолы 
во времена Нового Завета прошли подобные 
испытания  с  верой ,  любовью  и  надеждой 
на Небеса, с радостью и благодарностью. В 
Послании к Евреям, 5:8-9, написано, что даже 
Иисус «страданиями навык послушанию», 
хотя Он – и Сын, и ипостась Божья. Поэтому, 
только уничтожив в испытаниях собственное 
« я »,  вы  сможе т е  с т а т ь  дейс т ви т е л ьно 
послушными от всего сердца. 
Если  вы  не  избавитесь  от  собственного 

«я», то вам не избежать плотских мыслей, и 
вы будете думать, что правы вы. И хотя вы 
кажетесь послушными, на самом деле вам 
не  удастся  проявить  полное  послушание. 
Собственное «я» должно быть разрушено 
через  испытания ,  после  чего  вы  станете 

повиноваться от всего сердца, и собственное 
«я» и «плотские мысли» не будут больше вам 
мешать в этом. 
В Послании к Римлянам, 8:18, говорится: 

«Ибо  думаю ,  что  нынешние  временные 
страдания ничего не стоят в сравнении с тою 
славою, которая откроется в нас». Если вы 
в это верите, то сможете радоваться, даже 
страдая. Вы сможете благодарить, проходя 
через испытания, достичь Царства Божьего 
и  вой ти  в  д у х .  Это  во зможно ,  по тому 
что  вы  верите  в  любовь  Бога ,  Который 
совершенствует вас через эти испытания. 

2. Вы можете любить Бога и Господа от 
всего сердца  
Возможно,  вы  почувствовали  «первую 

л ю б о в ь » ,  к о г д а  р о д и л и с ь  в н о в ь  о т 
Святого Духа . Когда вы , приняв Господа , 
наполнились этой первой любовью, тогда , 
гл я д я  на  к р е с т ,  вы  бы ли  ра с т р ог а ны , 
ваши  глаза наполнялись слезами , потому 
что  вы  были  благодарны  Богу  и  Господу 
за  благодать.  Эта  любовь  побуждала  вас 
поклоняться и молиться Богу, хотя никто не 
говорил вам делать это, и свидетельствовать 
о Боге, Которого вы встретили. 
Божья  любовь  к  вам  была  совершенной 

с самого начала, она никогда не менялась. 
Поэтому и ваша любовь к Нему не должна 
меняться, она должна возрастать день ото 
дня .  Вы  должны  культивировать  в  своем 
сердце Слово Божье с любовью к Богу по 
примеру Иисуса, Который исполнил закон с 
любовью. Отсутствие зла в какой бы то ни 
было форме и трансформация вашего сердца 
под воздействием благости подтверждают, 
что вы любите Бога. 
Если вы будете соблюдать Божьи заповеди 

с любовью и радостью, то ваша любовь к 
Богу будет возрастать, и вы станете едины 
с Богом. И тогда вы примете Божью любовь 
так, как об этом сказано в Притчах (8:17): 
«Любящих меня я люблю, и ищущие меня 
найдут меня». Я призываю вас всем сердцем 
принять огромную любовь Бога и Господа. 

3. Вы будете заботиться об интересах 
других людей и о Царстве Божьем  

Если  вы  кого -то  любите ,  то  вам  очень 
хоче т ся  исполн я т ь  желани я  любимого 
человека. Вам хочется, забыв о себе, сделать 
что -то  приятное  для  него,  и ,  сделав  это, 
вы не чувствуете себя обремененными. А 
все потому, что вы любите этого человека. 
Ради него вы, порой забывая о собственных 
потребностях , думаете о его интересах , о 
том, что он любит есть, что делать. Однако 
многие  люди  этого  мира  делают  все  это, 
движимые плотской любовью. Но, в конце 
концов ,  они  изменятся  и  перестанут  это 
делать. 
Если же вы объединены с Богом в любви 

и истине, то вы станете делиться с другими 
духовной любовью, потому что вы возделали 
дух в своем сердце. Бог продемонстрировал 
С в о ю  л ю б о в ь ,  п о ж е р т в о в а в  С в о и м 
Единородным Сыном ради грешников; и вы, 
точно так же, сможете жить ради других , 
имея в своем сердце Божью любовь. 
Обладая сердцем, в котором возделан дух, 

вы ,  естественно,  сможете  заботиться  об 
интересах других. И эту заботу не сравнить 
с той, которую проявляют люди, имеющие 
плотскую  любовь ;  и  в  этом  случае  они 
не  всегда  охотно  заботятся  друг  о  друге. 
Кроме того, вы можете поступиться своими 
собственными  интересами  ради  Царства 
Божьего. Настолько широким будет ваше 
сердце. 
Если человек , исповедуя свою любовь к 

Богу, в действительности не любит Его от 
всего сердца, то он будет искать собственной 
выгоды, потому что у него есть собственное 
«я». Он может настаивать на своих идеях, и 
это станет камнем преткновения во многих 
аспектах  его  жизни .  Не  исключено,  что, 
сам того не заметив, он будет добиваться 
признания. Возможно, он даже сделает что-то 
неподобающее, потакая своим эгоистическим 
побуждениям и желая присвоить себе славу, 
принадлежащую Богу. 

Дорогие братья и сестры во Христе, Бог 
может  использовать  любого  человека как 
драгоценный инструмент для расширения 
Царства  Божьего,  если  он  стал  единым  с 
Богом и пребывает в Его любви. 
Будучи детьми Божьими, вы от всего сердца 

должны благодарить за любые испытания, за 
любовь Бога и Господа и ставить на первое 
место,  превыше  собственных ,  интересы 
других людей и Царства Божьего. Я молюсь 
во  имя  Господа ,  чтобы ,  поступая  так ,  вы 
получили похвалу и славу от Бога. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Гости из Латинской Америки 

посетили место действия 
благодати и благословения!

Двадцать семь человек из Колумбии, 
проехав полмира, посетили 

летний ретрит «Манмин» 2017 года. 
Для членов церкви Колумбия Манмин 

ретрит стал благословенным временем. 
Еще до того, как им вылететь в Корею, 

Бог, учтя их горячее стремление 
посетить ретрит, позаботился о том, 

чтобы все у них было хорошо. 
Поэтому им удалось отправиться 

по вновь открытому и более быстрому 
воздушному пути в Корею, 

который, к тому же,
предлагался по цене, ниже обычной. 

7 августа многие члены церкви Колумбия 
Манмин исцелились от своих болезней во 
время собрания Божественного исцеления, 
которое проходило в рамках ретрита. 
Брат Кристиан Хернандес (18 лет) был 

исцелен от боли в плече, вызванной сколиозом 
(фото 1). Кристиан сказал: «Мое левое плечо 
было выше правого, и это выглядело не очень 
хорошо. Кроме того, иногда я чувствовал боль. 
Однако, когда я получил молитву старшего 

пастора, у меня выправилась осанка. У меня 
больше нет никаких болей и затруднений». 
Брат Браям Контрерас (21 год) плохо видел 

левым глазом (фото 3). Все перед глазами 
выглядело размытым, и он не мог читать то, 
что написано мелким шрифтом. Однако после 
молитвы он уже видел даже маленькие буквы. 

10 августа, во время посещения источника 
сладкой  воды  Муана ,  мощные  деяния 
испытали на себе и многие другие гости из 

Колумбии. Сестра Лаура Гранада (21 год) 
была исцелена от кожной сыпи, после того 
как она окунулась в бассейн со сладкой водой 
Муана (фото 4). Пораженная сыпью кожа 
очистилась. У брата Фарида Хернандеза (20 
лет) были проблемы со зрением: два пятна 
перед глазами мешали ему нормально видеть 
(фото 6). Однако, после того как он окунулся 
в бассейн со сладкой водой Муана, пятна 
исчезли, и он стал нормально видеть. 

Многие люди в Латинской Америке получили благословения через 
проповеди д-ра Джей Рока Ли, транслируемые на канале «Enlace TV»

Они видели деяния по исцелению, явленные через мощную молитву

«Мой отец поклонялся 
и д о л а м  и  ж е с т о к о 
относился ко мне. Я не 
мог нормально учиться, 
потому что часто болел. 

Однако я стал посещать церковь Дели Манмин, 
куда меня пригласил мой друг, и там я получил 
молитву с платком. После этого у меня прошли 
головные боли, и я стал здоровым. Я поверил в 
то, что и моя мама, страдавшая раком гортани 
в последней стадии, тоже получит исцеление. 
Я повел маму в церковь, где она получила 
молитву. После этого она исцелилась от 
рака. Я так рад видеть пастыря лицом к лицу. 
Прежде я встречался с ним только во сне».

«У меня появилась 
з а в и с и м о с т ь  о т 
к ом п ьюте р ны х  и г р , 
и  я  вел  раз г ульный 
образ  жизни ,  хотя  и 

посещал церковь. Но я все же задавался 
вопросом, откуда я пришел и ради чего я живу. 
Начав посещать церковь Чианграй Манмин, 
я узнал, почему я должен отбросить грех. 
Когда я покаялся и постарался измениться, я 
наполнился надеждой на Небеса. Во время 
ретрита было удивительно наблюдать за тем, 
как контролировались погода и температура 
воздуха и как многие люди получают исцеление. 
А тем временем, сам не зная об этом, я был 
сразу исцелен от атопического дерматита!». 

Брат Махеш  (35 лет), Дели, Индия

 Сестра Лина Линдсей 
(42 года), Сидней, Австралия

 Брат Уорэйзал 
(24 года), Чианграй, Таиланд 

« Я  с т р а д а л а  о т 
депрессии .  Но  тогда 
мне довелось прочитать 
книгу -свидетельство 
старшего пастора д-ра 

Джей Рока Ли «Откровение о вечной жизни 
перед смертью». И меня очень тронула эта 
книга. После этого я стала посещать церковь 
Сидней Манмин. Благодаря серии проповедей 
«Слово о Кресте» я поняла, почему Иисус 
Христос – наш единственный Спаситель. По 
мере того как мое сердце наполнялось Божьей 
любовью и надеждой на Небеса, депрессия 
сама по себе проходила, а в моей семье 
наступил мир. Я почувствовала, как во мне 
происходит работа по перевоссозданию во 
время летнего ретрита „Манмин”». 

Интервью: Великолепно!
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61-летнему брату Кок Зету из Венесуэлы довелось увидеть 
проповедь д-ра Джей Рока Ли на «Enlace TV», который является 
ведущим телевизионным каналом для испаноязычной аудитории. 
Он, в частности, сказал: «Я слышал много проповедей, которые 
говорили о том, что нужно получить благословения от Бога и 
преуспевать в жизни, но, на самом деле, я никогда не слышал о том, 
как это сделать. Я не нашел никаких объяснений на эту тему. А 
старший пастор научил меня, как добиться этого. Он сказал, что мы 
можем получить благословения и все, что пожелаем, когда станем 
освященными». 
Когда пастор Дэвид Джанг, который служит в церкви Колумбия 

Манмин, помолился о брате Зету с платком, над которым ранее 
помолился старший пастор, то он был исцелен от последствий 
операции по поводу рака носовых раковин (Деяния, 19:11-12). 
Он и его семья , участвуя в ретрите, получили большую 

благодать. Его дочь Бинаинг Зету, почувствовав истинную любовь, 
стала больше доверять пастору. Его сын Даниэль Зету изменился, и 
из пессимиста, зависимого от игр и мультфильмов, он превратился 
в человека, обновленного Евангелием святости. Во время ретрита 
у него также улучшилось зрение. Его сестра Лаинг Зету была 

исцелена от дегенеративного артрита коленей, который беспокоил 
ее последние 20 лет. 
Брат Маурисио Ниньо (33 года) искренне желал посетить 

Центральную церковь «Манмин» всей семьей, однако он не мог 
позволить себе купить билеты на всю семью. Но семье очень 
хотелось поехать, и он искал эту возможность. И однажды ему 
попался веб-сайт одного туристического агентства, где он мог 
купить билеты туда и обратно за четверть цены! Он купил восемь 
билетов для всей семьи, и они вместе приехали в Корею. Он сказал, 
что ему помог Бог и он чувствует себя очень счастливым. Еще до 
отъезда в Корею он чувствовал, как Божья благодать наполняет его, 
а во время ретрита еще больше благодати излилось на него. Члены 
его семьи были полны счастья и радости в Святом Духе (фото 5). 
Большинство из них узнали о церкви Колумбия Манмин через 

«Enlace TV». Многие из них смотрели программы, в которых д-р 
Ли проповедовал «Слово о Кресте», а адрес церкви давался в углу 
экрана. Так они пришли в церковь. Несмотря на то, что у некоторых 
из них на дорогу до церкви и обратно уходит по восемь часов, они 
говорили, что дорога – не проблема, потому что они чувствуют 
себя в церкви счастливыми. 
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4 Интервью

В о  в р е м я  л е т н е г о  р е т р и т а 
«Манмин» 2017 года я понял, что 
пасторы могут освободить людей от 
болезней и демонов через молитву, 
только  если  в  них  есть  любовь  к 
Богу и душам. Такая любовь лежит в 
основе служения Богу. Я оглянулся 
назад, на свое служение, и покаялся в 
своих недостатках. 
Через служение старшего пастора 

д-ра Джей Рока Ли люди чувствуют 
любовь Бога. И я тоже, когда бы с 

ним ни встретился, чувствую Божью 
любовь через него. Благодаря силе его 
любви я начал служение в России. 
М н о г и е  п а с т о р ы ,  п о с е т и в 

Центральную церковь «Манмин», 
почувствовали кротость и любовь 
с т а рш е г о  п а с т о р а .  Он и  бы л и 
восхищены  и  раст роганы  им .  Я 
пришел к пониманию того, что без 
духовной любви невозможно явить 
силу в служении. 
Во  время  ретрита  он  не  просто 

изгонял бесов, он молился о людях, 
одержимых  бесами  с  искренней 
любов ью ,  ч т о бы  б е сы  б ол ьше 
не  вселялись  в  них .  Я  был  очень 
растроган сердцем пастыря, который 
хочет, чтобы они были полностью 
защищены. 
Служение старшего пастора – это 

истинные дела и учение. Я очень 
постараюсь ,  чтобы  его  мощное 
служение и Евангелие святости еще 
больше распространялись в России. 

Во время воскресного служения, еще до 
начала летнего ретрита «Манмин» 2017 года, 
д-р Джей Рок Ли сказал, что в месте проведения 
ретрита температура воздуха установится в 
пределах 25-26 градусов по Цельсию; и все было 
так, как он и говорил. Я был просто восхищен. 
Благодаря этому, на протяжении всего ретрита 
было прохладно, и мы чувствовали в этом 
Божью  любовь.  Это  было  благословение, 
данное нам благодаря старшему пастору, и оно 
сделало нас такими счастливыми. 
Я  гордился  тем ,  что  стал  частью  этого 

бла гословени я .  И  я  был  очен ь  т рон у т 
отношениями между членами церкви – они 
ободряли друг друга и молились о стране и 
церкви каждый вечер. 

Я впервые посещаю летний ретрит «Манмин». 
Хотя я веду свое служение более 30-ти лет, я 
многому научился здесь, в «Манмин». Более 
того, когда д-р Джей Рок Ли учит истине, он 
рассказывает членам своей церкви о том, что 
ему приходится испытывать.
Он  искренне  хотел  поделиться  этим  со 

всеми членами церкви. А члены «Манмин» 
доверяют ему, слушаются его и служат ему 
как своему пастырю. Я также был свидетелем 
уд и ви т е л ьно г о  ч уд а  по  кон т р о лю  з а 
температурой, которая словно регулировалась 
пультом  дистанционного  управления .  Я 
был действительно счастлив тем, что стал 
свидетелем явления силы перевоссоздания, 
знамений и чудес в церкви «Манмин», подобной 
Небесам. 

Люди обновлялись словом жизни, многие 
бол ьные  исце л и л ись  и  нема ло  людей 
освободились от тьмы. Я своими глазами видел 
чудеса. Я был очень благословлен увиденным 
и  чувствовал  себя  особенно  счастливым , 
видя, как у людей улучшается зрение, как они 
обретают мир, освободившись от бесов. 
В эти последние времена такие послания о 

святости, грехе и силе, которые проповедует 
д-р Джей Рок Ли, очень нужны. Но найти 
такое служение, на самом деле, очень трудно. 
Для меня большая честь был частью этого 
бесценного служения и видеть такие чудеса. 
Я воздаю благодарность старшему пастору и 
членам «Манмин» за их великую любовь и 
служение.

Проведя несколько дней в Корее, в церкви 
«Манмин», я смог возносить Богу глубокие 
духовные молитвы и поклонение и чувствовал 
себя счастливым. Рвение членов церкви к Богу 
было удивительным, и их посвященность очень 
растрогала мое сердце. Их сердца наполнены 
чистой любовью к Богу, Господу и пастырю. Я 
получил силу и ободрение через Слово Божье. 
Кроме того, любовь пастыря соединила нас 
воедино в Господе. 
Я получил молитву старшего пастора д-ра 

Ли за исцеление моих варикозных вен. Кожа 
на моих обеих ногах была темно-фиолетовой, 
потому что подкожные вены были, как неживые; 
но после молитвы цвет кожи изменился и к 
ногам вернулась чувствительность. Состояние 
вен улучшается, и мне становится все лучше 
и лучше. Я воздаю благодарность старшему 
пастору, который молится за меня. 

«Я понял, что любовь к душам – основа служения Богу!»

«Д-р Джей Рок Ли верный и готов 
поделиться всем!»

«Я своими глазами видел чудеса. 
Это было потрясающе!»

«Я был благословлен благодаря рвению 
и посвященности Богу членов церкви!»

Пастор Владимир Осипов, глава Объединенной церкви Святости Иисуса Христа, Россия

Пастор Джеймс Ватт, Пакистан 

Пастор Принц Гнанараджа, Шри-Ланка

Пастор Виктор Биза, Беларусь

Пастор Шломи Абрамов, Израиль

«Температура воздуха установилась в 
пределах 25 – 26 градусов по Цельсию!»


